

Cuba appelle une nouvelle fois à la solidarité internationale dans la lutte contre le Covid-19



La Havane, 9 juillet, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel a une nouvelle fois appelé ce mercredi à la coopération et à la solidarité internationale dans la lutte contre la pandémie de Covid-19.

Le président Miguel Díaz-Canel a lancé cet appel au cours de son intervention au Sommet mondial de l'OIT, l'Organisation Mondiale du Travail, sur le Covid-19.

Dans son allocution via Internet, il a mis en exergue un principe de la Révolution cubaine: la protection de la vie.

«Aujourd'hui, la coopération et la solidarité internationales sont plus nécessaires que jamais. Rien n'est plus important qu'une vie humaine. C'est un principe fondamental de la Révolution cubaine, sur lequel repose notre coopération internationale en matière de santé, d'éducation et de tout ce qui touche à la dignité humaine».

Comme vous le savez certainement, une quarantaine de brigades médicales cubaines contribuent à la lutte contre le nouveau coronavirus dans 38 pays.

Il a d'autre part qualifié d'inhumaines les mesures coercitives unilatérales que les États-Unis appliquent à l'encontre de pays souverains dont Cuba et le Venezuela.

Notre programme Cuba au jour le jour vous offre des passages de l'intervention du président Miguel Díaz-Canel à ce sommet de l'Organisation internationale du Travail.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/228048-cuba-appelle-une-nouvelle-fois-a-la-solidarite-internationale-dans-la-lutte-contre-le-covid-19>



Radio Habana Cuba